

## 水谷孝次さんの “Merry” な活動が、今の「東京」を元氣にする— 「MERRY CREAN UP PROJECT」進行中！

7月5日から8月31日まで東京・六本木ヒルズほか都内数十ヶ所で開催された「Merry in Tokyo」にひき続き、「MERRY CREAN UP PROJECT（ごみ拾いプロジェクト）」が10月4日（土）に新橋・汐留で行なわれました。

アートディレクター水谷孝次さん（2部50GD2 = 96年桑沢賞受賞）が主催する「MERRY PROJECT」は、「Merry（しあわせ）」の輪を広げる活動で、1999年以来、震災後の神戸やテロ後のニューヨークなどで開催され、コミュニケーション・アートを通して都市とそこに暮らす人々を勇気づける活動です。

今回の港区と各町会が協力して街をクリ



ーンにする活動は、長引く不況で元気のなくなった東京に笑顔のコミュニケーションを開いて元気を取り戻そうと実施されました。

このあと、12月2日（火）1時より、「1000人の若者が、東京をすっぴんにする」

のMERRY PROJECTが東京・渋谷で行なわれます。美容師さんたちを中心に学生さんや一般の人たちをもとりこんで展開されます。